



Retrouvez vos infos  
Mairie.erroville.fr

## Conseil municipal du 8 mars... « essentiel »

### ► Vente de bois pour 2022...

Parcelles 11 et 12 : 859,86 m<sup>3</sup> à 17 000€  
Parcelle 30 : 227,24 m<sup>3</sup> à 3 400€  
La chasse et les concessions 1765€  
Les frais de garderie s'élève à 3 600€  
Recettes estimées pour 2022... 18 500€

### ► Travaux Sylvicoles...

Parcelle 7a2 : Dégagement manuel de plantation... 1 100€ HT.  
Parcelles 11 et 12 : Cloisonnement d'exploitation ..... 1 230€ HT.  
Parcelle 14 : Création de pistes 2 740€ HT. Total des travaux : 5 070€ HT

### ► Loi des finances 2022...

Au 1er janvier 2023 passage comptable de la M14 à la M 57, pour toutes les collectivités territoriales.  
Pourquoi passer à la M 57 ?  
La M 57 reprend les mécanismes budgétaires et comptables des plus nombreuses nomenclatures M 14 - M 52 - M 71 rénovées. La M 57 remplacera à terme toutes les autres normes comptables.

### ► Création de poste ...

Embauche temporaire d'un agent technique pour accroissement de travail.

### ► Regards...

• 1 Français sur 5 filtre ou refuse systématiquement ses appels téléphoniques.  
• L'Italie représente 18% des exportations mondiales de Ketchup.  
• 15% des Américains disent que la religion donne un sens à leur vie.  
C'est 2% pour les Français, 0% pour les Japonais.

• Depuis 1900, la population humaine a généré 39 milliards de tonnes d'acier, 65 milliards de tonnes d'asphalte, 549 milliards de tonnes de béton.

• Consommation annuelle de thé : plus de 3kg en Turquie, 1,5 kg au Royaume-Uni, 200 g en France, 20 g en Grèce.

• A leur majorité, 20% des jeunes ruraux français s'installent en ville.

• La Russie occupe 3,34% de la surface de la Terre. La Chine et le Canada, respectivement 1,96% et 1,88%.

• En 2020, la quantité de déchets municipaux générés par personne dans l'Union européenne s'élevait à 505 kg, soit 38 kg de plus qu'en 1995.

• 24% du gaz consommé en France vient de Russie. C'est 46% pour l'Italie, 49% pour l'Allemagne, 94% pour la Finlande.

• Le Brésil représente 29% de la production mondiale de café.

• Une élection archaïque pas si démocratique.

Ce serait le summum de la démocratie, une sorte d'apothéose : l'élection du président de la République au suffrage universel direct. Le peuple déléguant tous les pouvoirs à un chef suprême. Sans intermédiaires, sans combines d'appareils. De la démocratie à l'état pure ! Un modèle ? En tout cas, la France est le seul pays démocratique au monde à s'être doté d'un tel système.

Système simpliste et archaïque est en voie d'épuisements.

Partout ailleurs, c'est le Premier ministre qui gouverne. En lien étroit avec le Parlement. Ce qui ouvre la voie à la discussion, au compromis, bref à une gestion collégiale et permet un contrôle par les représentants du peuple.

La démocratie est régie par des règles strictes. C'est un régime politique dans lequel les citoyens sont censés participer aux décisions publiques et à la vie de la cité.

C'est le tournant de la rigueur de François Mitterrand, le revirement de Jacques Chirac, la ratification du traité de Lisbonne par Nicolas Sarkozy, le renoncement de François Hollande à la taxation des riches à 75%...

D'où la colère, l'abstention croissante, la montée des extrêmes. Dans une Vème qui vacille, On nage dans le déni.